



Tu voz, tu gente

Combatiendo las Desigualdades

Izquierda unida los verdes

convocatoria por andalucía



www.iusevillaciudad.org Marzo 2014. Número 2.412 comunicacion@iusevillaciudad.org

MADRID YA ESTÁ RODEADA DE DIGNIDAD



SE BUSCA, se persigue, se constata una oportunidad histórica para que nos unamos y generemos fortaleza y no la debilidad a la que estamos acostumbrados. Quien gobernará después del 22M, o después de esta legislatura serán los ciudadanos y las ciudadanas las que lo elijan. No nosotros ni nosotras desde esta Marcha.



SABEMOS a qué vamos y lo que queremos conseguir, pero no sabemos lo que puede pasar y lo que realmente conseguiremos. No somos adivinos ni tenemos premoniciones que nos iluminen todas las noches. Tenemos claro que iremos sin miedo, que lucharemos sin miedo y que reclamaremos todo lo que hemos perdido y estamos perdiendo SIN MIEDO.

SOMOS muchos y muchas las que ya nada tenemos que perder, y lo último que nos queda es la DIGNIDAD de luchar por lo que se nos ha negado, el coraje de luchar por un futuro mejor para las próximas generaciones. Nuestros contenidos son básicos, casi que de andar por casa.



VAMOS a Madrid para acabar con los recortes, para frenar las reformas y para recuperar lo que es nuestro.

VAMOS a Madrid para exigir unos ingresos mínimos para todos y todas, una sanidad y una educación gratuita, un techo donde alojarnos, una emancipación para los más jóvenes.

VAMOS A RECUPERAR EL RESPETO que nos han perdido, responder ante la prepotencia de un gobierno que nos exige ser esclavos de las élites que defienden a capa y espada.

VAMOS a Madrid a imponerles su deuda a los que han vivido por encima de sus posibilidades negando las nuestras.

Por todo ello es importante implicarse, moverse y actuar en consecuencia. Asumiendo que somos la base de la REVUELTA y que podemos de una vez por todas construir algo más que una Plataforma de organizaciones varias. No es una manifestación más de esas miles que habrá y seguirá habiendo, no es una huelga más, es una OPORTUNIDAD HISTÓRICA para que el PUEBLO asuma todo el protagonismo y se haga respetar por un gobierno que ya no respeta a nada ni nadie.

Ver más en la web de Las Marchas de la Dignidad del 22 de marzo. <http://bit.ly/1dO619r>

¡QUE SE SEPA!
Los medios de comunicación
(El País, el Mundo, ABC, La Razón,
La Cadena SER, TVE,
Antena3, Telecinco, La Sertza y otros...)

OCULTAN

la existencia de
las marchas de la dignidad
que confluirán en
Madrid el 22M